

LES ENGRAIS DU ST-LAURENT

RÉALISATEUR

CIP - Cinéma d'Information Politique

DURÉE DU PROGRAMME

40:00

ANNÉE

1975

LANGUE ORIGINALE

Français

CATÉGORIE

Documentaire

**DESCRIPTION**

Dans le cadre de la grève de 1975 aux Engrais du St-Laurent à Valleyfield, des grévistes ont réalisé cette vidéo en collaboration avec le Cinéma d'information politique. Le but de la réalisation de ce documentaire est de montrer l'importance de l'organisation et de la solidarité dans une grève. Dans les deux premières parties, le document expose les enjeux de la lutte des ouvriers contre la compagnie multinationale Noranda. Les mauvaises conditions de travail engendrées par le dégagement d'acide sulfurique, la saleté et le rythme de production élevé, sont commentées. Des images de l'usine, des extraits de tables rondes, ainsi qu'un nombre considérable de coupures de journaux, d'intertitres et de caricatures sont utilisés dans ces deux sections de façon informative. Dans les trois dernières parties, les mêmes éléments sont utilisés de façon plus pédagogique. Les moyens de liaison avec des syndicats régionaux, nationaux et internationaux sont démontrés. On évoque la solidarité historique avec d'autres luttes, en particulier celle du coton à Valleyfield.

FORMAT D'IMAGE

4:3

SON

Mono

FORMAT DE TOURNAGE

Betacam

MOTS CLÉS

Grèves et lock-out, Travail, Revendications, Débats

THÈMES

Socio-politique

Santé

Histoire